

PRESSEERKLÄRUNG

27.06.2013

G r ü n e

Innovation im ländlichen Raum

GRÜNER Bundestagskandidat besucht Firma Hausmann in Augustfehn

Im Rahmen seiner Sommerreise durch den Wahlkreis 27 besuchte der GRÜNE Bundestagskandidat Peter Meiwald jetzt in Augustfehn die Firma Hausmann GmbH.

Geschäftsführer Jörg Hausmann und seine Mitarbeiter zeigten im Gespräch und während einer kleinen Betriebsführung die Schwerpunkte ihres Unternehmens insbesondere im Bereich der erneuerbaren Energien auf. Deutlich wurde, dass das moderne Unternehmen frühzeitig die aktuellen Entwicklungen im Energiesektor aufgenommen hat und bereits jetzt nicht nur reine Solarstromerzeugungsanlagen anbietet, sondern integrierte Anwendungen von der Stromerzeugung über die Speicherung bis zur Heizung mit Strom (Infrarotheizungsanlagen, Wärmepumpen) als Systemanbieter projektiert. Ein Firmenkonzept, das zukunftsweisend ist. Besonders erfreulich ist dabei für einen Ammerländer Kandidaten, dass auch zukünftige Produktionskapazitäten vor Ort im Ammerland und nicht irgendwo in einem Billiglohnland geplant sind.

Wichtig für die Branche, das zeigte das Gespräch deutlich, ist allerdings ein politisches Umfeld, das nicht wie unter der aktuellen Bundesregierung ständig neue Verunsicherungen in einen im Aufbau befindlichen Markt bringt. Investitionsentscheidungen, die z.B. im Hinblick auf den bisher vernachlässigten Bereich der dezentralen Stromspeicherung dringend notwendig sind, brauchen ein Mindestmaß an Planungssicherheit und dürfen nicht von tagespolitisch dominierten populistischen Ankündigungssorgie immer wieder in Frage gestellt werden.

